

Dr. Javier Laynez Potisek
Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

Nacido en Torreón, Coahuila, el Dr. Javier Laynez Potisek fue ratificado por el Senado como Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en 2015. Es licenciado en Derecho por la Universidad Regiomontana, con Maestría y Doctorado en Derecho Público por la Universidad de París. Fue Consejero Jurídico Adjunto del Ejecutivo Federal por más de 10 años, Subprocurador Jurídico y de Asuntos Internacionales en la Procuraduría General de la República; Procurador Fiscal de la Federación; Magistrado de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, entre otros cargos. Ha sido profesor del Colegio de México y del CIDE, entre otros. Ha recibido condecoraciones tanto del Gobierno de Austria como del Reino de España.